
Pièces 4 Pièces

Superficie 69 m²

Référence 20240117

Prix 499 000 €

Cap-d'Ail
Appartement à vendre (06320)
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***rue jean bono cap d'ail*** limitrophe monaco situé à seulement quelques pas de

la principauté de monaco et du quartier de fontvieille, cet appartement entièrement

rénové  de  4  pièces  offre  une  situation  exceptionnelle.  Avec  une  superficie  de  69

mètres carrés, cet appartement a été entièrement repensé pour offrir un espace de

VI  contemporain  et  fonctionnel.  Aussi  vous  bénéficierez  d'un  accès  facile  aux

commodités  locales  et  aux  transports.  Opportunité  rare  d'allier  confort  et

emplacement  privilégié.  Pour  plus  d'informations  ou  pour  planifier  une  visite,

n'hésitez pas à nous contacter.

***rue jean bono cap d'ail***  limitrophe monaco located just  a  few steps from the

principality of monaco and the fontvieille district, this completely renovated 4-room

apartment offers an exceptional location for your investments or for your relax. With

an  area  of  69  square  meters,  this  apartment  has  been  completely  renovated  to

offer  a  contemporary  and  functional  living  space.  You  will  also  benefit  from  easy

access to local amenities and transport. Rare opportunity to combine comfort and

privileged location.  For  more information or  to  schedule  a  visit,  do not  hesitate  to

contact us.

JLR IMMO

1 avenue Paul Doumer - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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